

Tous les vendredis matins, (hors vacances scolaires)

Un nouveau cours d'iconographie s'ouvre à CHATOU



Michèle KONE a été bénie en 2008, par Monseigneur Gabriel de Comane pour écrire des icônes et pour enseigner l'iconographie orthodoxe. Elle dirige l'atelier « Le Roseau ».

L'iconographe se reconnaît entièrement redevable à la Tradition mais c'est avec la spontanéité de la personnalité que s'exprime celui qui écrit une icône. Une image peinte est forcément une interprétation qui pour être authentique doit être personnelle.

Les cours seront donc donnés en transmettant **les bases de la tradition**, mais aussi en cherchant à s'appuyer sur la **force créative** et la spontanéité **qui réside en chacun**.

Pour tout renseignement n'hésitez pas à nous contacter.

ATELIER "LE ROSEAU"

39, rue de Versailles
78460 CHEVREUSE

01 30 52 96 48

atelierleroseau@gmail.com

Site Web : <http://www.atelierleroseau.com/>